

Citoyen de l'Inde à la présidence de la Fédération des étudiants d'université

M. Raghbir Singh Basi, président de la Fédération nationale des étudiants d'université canadiens (FNEUC) pour l'exercice 1952-1953, est venu au ministère des Affaires extérieures en septembre discuter certaines questions d'ordre international auxquelles les membres de la Fédération portent un intérêt particulier. M. Basi, accompagné de M. Yves Pilon, secrétaire trésorier de la FNEUC, a conféré avec

M. R. M. Macdonnell, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et lui a exposé l'œuvre accomplie par la Fédération dans le domaine des bourses et des stages d'études.

Fondée en 1926, la Fédération nationale des étudiants d'université canadiens représente aujourd'hui les étudiants de 23 universités et collèges du pays. Au nombre des groupements auxquels elle



De gauche à droite: M. Raghbir Singh Basi, président de la Fédération nationale des étudiants d'université canadiens; M. Yves Pilon, secrétaire-trésorier de la Fédération; M. R. M. Macdonnell, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.